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Aps contesta fattura
da oltre 90 mila euro
“terremoto” alla Sca

È stato inaugurato a Spotorno 
il nuovo parcheggio pubblico 
con 32 posti auto e 26 posti mo-
to, realizzato nell’ex area ferro-
viaria, parallela alla circonval-
lazione, in località Serra. Per si-
stemare l’area il  Comune ha 
dovuto portare il sito a livello 
strada utilizzando diversi me-
tri cubi dei sedimenti rimossi 
alla foce del rio Crovetto, ri-
sparmiando così i costi di smal-
timento in discarica della sab-
bia  e  della  terra  prelevata.  
«L’intervento  ha  permesso  

non  solo  di  recuperare  par-
cheggi preziosi, soprattutto in 
vista dell’estate, ma anche di 
eliminare la sosta pericolosa 
sulla via Aurelia e creare un 
collegamento tra il paese e la 
circonvallazione – ha detto il 
sindaco,  Mattia  Fiorini  –  La  
prossima settimana in Consi-
glio  comunale  finanzieremo  
con l’avanzo di amministrazio-
ne  anche  la  sistemazione  
dell’area degradata vicino al 
parco urbano «Magiarda», do-
ve sarà realizzato un parcheg-

gio per residenti da una trenti-
na di posti auto. I lavori parti-
ranno entro la fine dell’anno». 

Il parcheggio nell’ex area fer-
roviaria è a pagamento fino al 
30 settembre, con tariffa ora-
ria di 2 euro.V.P. —
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spotorno: 32 posti auto e 26 per moto

Inaugurato il nuovo park
nell’ex area ferroviaria

Promuovere e rilanciare il pa-
trimonio artistico di Alben-
ga. Il Comune investirà 200 
mila euro per il progetto defi-
nitivo per la costituzione del 
Museo della Città, il nuovo 
polo  museale  permanente  
dedicato  all’archeologia  
dell’antica Albenga a Palaz-
zo  Oddo.  Manifestando  il  
suo interesse all’avviso pub-
blico  indetto  dal  ministero  
dell’Interno, Direzione Cen-
trale Finanza Locale l’ente in-
cassa le risorse per la proget-
tazione. Entra nel dettaglio il 
vicesindaco Alberto Passino: 
«Si tratta di un bando del mi-
nistero dell’Interno che rico-
nosce a una graduatoria di 

comuni e città d’arte un man-
cato flusso turistico durante 
il periodo della pandemia e, 
in funzione di questo, ha stan-
ziato 200 mila euro per il Co-
mune di  Albenga  dietro  la  
presentazione di un progetto 
dedicato alla valorizzazione 
del patrimonio storico, arti-
stico e culturale della città». 

«Il progetto realizzato dal-
lo studio LD+SR architetti e 
in particolare dall’architetto 
Silvia Rizzo - prosegue Passi-
no -, prevede un allestimen-
to complessivo di tutti gli spa-
zi fino alla sala del Piatto Blu 
per rendere ancora più fruibi-
le e accattivante la nostra of-
ferta museale e i reperti stori-

ci unici». Il progetto del pri-
mo lotto del museo della cit-
tà oltre allo spostamento al 
piano terra della biglietteria 
prevede un percorso che ac-
compagnerà i visitatori attra-
verso alcuni pannelli con gra-
fiche e indicazioni. Il percor-
so di visita del primo piano 

comprenderà  15  ambienti  
suddivisi per ospitare sei se-
zioni  che  racconteranno  la  
storia di Albenga: dall'inse-
diamento dei Liguri Ingauni 
alla rinascita della città come 
sede  episcopale  in  età  tar-
doantica (V secolo).G.B. —
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«Il punto nascite del Santa Co-
rona sarà riaperto entro l’esta-
te». Lo ha confermato il presi-
dente della Regione Liguria 
Giovanni Toti, ieri a Pietra Li-
gure per l'Infiorata, dove ha 
incontrato una rappresentan-
za dei comitati  a difesa del 
presidio. «Bisogna fare le co-
se seriamente - ha affermato 
il governatore - e per questo il 
punto nascite riaprirà entro 
l'estate, quando saremo certi 
di avere una struttura in gra-
do di far partorire le mamme 

in sicurezza. È accertato che 
il rischio di complicanze in un 
centro con meno di 500 parti 
all'anno è superiore del 60% 
rispetto ad un reparto con vo-
lumi di attività maggiori». 

Ha poi aggiunto Toti: «Se 
facessimo oggi un altro ban-
do per ginecologi per Pietra 
andrebbe di nuovo deserto o 
non colmerebbe le carenze di 
organico. Il problema è che 
sono pochi i ginecologi: per 
questo stiamo lavorando in-
sieme al Dipartimento Inter-

regionale di pediatria e gine-
cologia per attivare un gemel-
laggio forte con San Martino 
e Gaslini  per portare qui le 
scuole di specialità in modo 
che  il  punto  nascita  riapra  
una volta per sempre».V.P. —
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VALERIA PRETARI

LOANO

La passeggiata di ponente di 
Loano resterà un cantiere per 
tutta l’estate e i lavori di riquali-
ficazione del tratto al confine 
con Borghetto riprenderanno 
il prossimo autunno. Lo ha con-
fermato, con una certa delusio-
ne, l’assessore ai lavori pubbli-
ci,  Vittorio  Burastero,  dopo  
l’interpellanza e il sopralluogo 
del  gruppo  di  opposizione  
Nuova Grande Loano. «È inne-
gabile che i 4 mesi persi all’ini-
zio  abbiano  pesato  molto  
sull’andamento  dell’opera  –  
ha riferito Burastero - Per noi è 
certamente una sconfitta.  Ci  
sono stati problemi relativi al 
progetto in merito all’assetto 
strutturale, seguiti poi da ritar-
di nelle forniture dei materiali 
e per l’aumento dei prezzi. Per 
questo non sarà possibile ria-
prire la passeggiata per l’esta-
te. Il tratto interessato dai lavo-
ri sarà messo in sicurezza e sa-
ranno sistemati i parcheggi la-

to monte. A breve sarà realizza-
to un passaggio pedonale di 
circa due metri di larghezza e 
sarà creato un accesso provvi-
sorio ai tre stabilimenti balnea-

ri, mentre per quanto riguarda 
la viabilità resterà il senso uni-
co da levante a ponente». 

Il primo lotto dei lavori (cir-
ca 300 metri di passeggiata) 

prevedeva un investimento di 
2 milioni e 900 mila euro, fi-
nanziati per la maggior parte 
dalla Regione Liguria (2 milio-
ni) e per la parte restante dal 
Comune,  attraverso  un  mu-
tuo. Un intervento di restyling 
molto  atteso,  che  purtroppo 
però oggi ha lasciato il posto a 
un cantiere fermo, con tubi, bu-
che e mucchi di terra. Nei gior-
ni scorsi il gruppo di minoran-
za Nuova Grande Loano aveva 
effettuato un sopralluogo e ha 
poi presentato un’interpellan-
za per chiedere aggiornamen-
ti sull’andamento dei lavori. 

«La prima e unica vera ope-
ra pubblica iniziata da questa 
amministrazione è ferma al pa-
lo e con l’arrivo della stagione 
questo  cantiere  rappresenta  
un pessimo biglietto da visita 
per il nostro turismo. Inoltre 
uno stop così prolungato com-
porterà anche un aumento dei 
costi» ha detto il consigliere di 
minoranza, Luana Isella. —
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bando del ministero dell’interno

Progetto del polo museale
200 mila euro per Albenga

le rassicurazioni di toti ai comitati

“Il punto nascite di Pietra
riaprirà entro l’estate”

Nuovo parcheggio a Spotorno Giovanni Toti a Pietra Ligure

Una fattura da oltre 90 mila 
euro inviata da Sca ad Aps, le 
Acque pubbliche savonesi, ri-
schia di generare un terremo-
to nella società alassina che 
controlla acquedotto e depu-
razione. Contiene la richie-
sta del pagamento del monte 
ore per oltre 50 mila euro, 
dei rimborsi chilometrici per 
6 mila euro e dell’indennità 
di servizio del direttore tecni-
co di Sca Adriano Baldini per 
18  mila  euro,  somme  alle  
quali va aggiunta l’Iva al 22 
%. Un fiume di email e lette-
re sono finite sotto la lente 
dell’organo di vigilanza e del-
la responsabile anticorruzio-
ne. E alla fine la richiesta che 
Sca,  con  la  sua  presidente  
Emanuela Preve, ha avanza-
to per il pagamento della fat-
tura all’Aps non solo è stata ri-
gettata, ma di fatto è stata 
«congelata» con una voce nel 
bilancio 2020 approvato nel 
2021 sia delle Acque pubbli-
che savonesi che di Sca tutta 
ancora da definire.

A  sollevare  perplessità  e  
poi a contestare gli importi è 
stato  Alberto  Bonifacino,  
membro del CdA di Aps, ma 
anche  l’intervento  del  re-
sponsabile  anticorruzione  
Erika  Leale  ha  acceso  la  
«spia»  su  quel  documento.  
La  pratica  è  stata  bloccata  
mettendo in una posizione 
delicata sia la presidente di 
Sca Emanuela Preve che rico-
pre anche l’incarico di vice 

presidente in Aps e dello stes-
so direttore tecnico Adriano 
Baldini. Una documentazio-
ne che ora finirà oggetto di 
valutazione anche in Comu-
ne,  dell’Amministrazione  e  
dei  consiglieri  del  CdA  di  
Sca. In sostanza viene conte-
stato il rimborso spese per l’u-
tilizzo dell’auto personale di 
Baldini «non documentato» 
che viene definito «ammissi-
bile» solo se dettagliato con 
tanto di ricevute di transito e 
tratte  giornaliere  motivate.  
La richiesta di rimborso inclu-
sa nella fattura da 93 mila eu-
ro è di 6.217,50 euro. Ma vie-
ne contestata anche l’entità 
del rimborso orario per le at-
tività prestate da remoto, de-
finita  «notevole».  Anche  
quella secondo la missiva di 
Leale poi finita nelle mani di 
Aps  andrebbe  giustificata  
per essere ammissibile come 
le riunioni elencate che an-
drebbero  riscontrate  inter-
pellando coloro che vi hanno 
partecipato. Il CdA di Aps, in 
particolare il presidente Fla-
vio Raimondo e il consigliere 
Alberto  Bonifacino,  hanno  
accolto la tesi finale dell’ac-
certamento che «sentenzia» 
come inammissibile la fattu-
ra. Che cosa succederà ora? 
«La fattura così come è stata 
redatta - spiega Bonifacino - 
è sospesa in attesa di trovare 
un accordo a cominciare dal 
monte ore».G.B. —
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La sede della «Servizi Comunali Associati» di Alassio

Il rendering del progetto di «Museo della città» a Palazzo Oddo

loano: per la minoranza è un “ pessimo biglietto da visita per il turismo”

Ritardi nei lavori, la passeggiata
sarà un cantiere per tutta l’estate
L’assessore Burastero: quattro mesi persi per problemi legati al progetto
e a ritardi nelle forniture dei materiali, apriremo un passaggio pedonale

Il sopralluogo della minoranza al cantiere sulla passeggiata
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